

# EKSPOS

## Digelar Serentak di 53 Pasar, PUD Pasar Bagikan 1.715 Bungkus Takjil ke Masyarakat

A. Putra - [MEDAN.EKSPOS.CO.ID](http://MEDAN.EKSPOS.CO.ID)

Apr 16, 2022 - 11:14



MEDAN - Jajaran PUD Pasar Medan membagikan takjil sebanyak 1.715 bungkus, Jumat (15/4). Pembagian takjil ini meliputi 53 pasar yang ada di bawah naungan PUD Pasar Medan. Dirut Suwarno didampingi Dirops Ismail Pardede, Dirbang/SDM Imam Abdul Hadi, Kabag Kepegawaian Silvia Hariani, Kabag Umum Sugiono, Kepala Cabang II Budi F Putra, dan para kasubbag mulanya

membagikan takjil di Pasar Petisah, Jalan Razak Baru, Medan Petisah.



Di lokasi ini, sebanyak 760 bungkus takjil dibagikan kepada pedagang, penarik becak bermotor, dan pengendara di seputaran Pasar Petisah.

Dari Pasar Petisah, Dirut dan rombongan bergerak ke Pasar Sukaramai.

Di lokasi ini, pembagian takjil berkolaborasi bersama Kapolsek Medan Area Kopol Sawangin, Kepala Cabang I Agus Syahputra, Ketua Pewarta Polrestabes Medan Chairum Lubis dan Kasi Trantib Medan Area, Budi Zulkarnaen. Takjil berjumlah 450 bungkus dibagikan kepada pengendara, penumpang angkot, pengemudi ojek online, dan syarakat sekitar pasar di Jalan Sutrisno, Medan.

Selepas membagikan takjil di Pasar Sukaramai, Dirut dan rombongan bergerak ke Pasar Aksara. Pembagian takjil sebanyak 505 bungkus dilakukan di Jalan Letda Sudjono. Dirut membagikan takjil bersama Kacab III Mahyuddin Ginting dan para kepala pasar jajaran Cabang III.

Sama seperti di dua tempat lainnya, takjil dibagikan kepada pengendara, penumpang angkot, penarik betor pengemudi ojek online (ojol) dan masyarakat sekitar.

Dirut PUD Pasar Medan Suwarno menjelaskan, tak hanya di tiga titik tersebut, pembagian takjil dilakukan pula di pasar-pasar naungan PUD Passr Medan lainnya. Dirut melanjutkan, pemberian takjil ini sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan sosial sekaligus rangkaian Safari Ramadhan.

"Pembagian dilakukan sebagai ungkapan rasa syukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa. Semoga kegiatan ini memperkuat silaturahmi dan keakraban diantara karyawan PUD Pasar serta dengan masyarakat," beber Direktur Utama.

Terpisah, Kapolsek Medan Area Kopol Sawangin menyampaikan apresiasi atas kegiatan berbagi takjil yang dilakukan Dirut PUD Pasar Medan Suwarno beserta jajaran.

Sementara seorang pengendara yang melintas di Pasar Sukaramai menyambut baik pembagian takjil oleh PUD Pasar Medan. "Semoga kedepannya PUD Pasar

bertambah maju dan jaya," imbuhnya.